

新年度が始まりました!そして、今月で平成も終わり!!

そらのみんなも学年が上がり、またひとつお兄さん・お姉さんになったのではないでしょうか? 新たな環境で新しい先生やお友達…まだ慣れることに一生懸命だと思います。

みんなで一緒に最高の1年にしたいですね! 名的"我"。如果。我们。我们我们我们我们的的。我们会会们我们我们我们 NENERBUEGI

このコーナーは、そらレター担当:菅野の妹(通称まりりん)の お話です♪

ムコケムコケムコケムコケ

まりりんは、9つ離れていて知的障害がある。まりりんも、この4月から晴れて中学2年生に進級した。 担任の先生は、2人体制で、どちらも新しい先生になった。1人は女の先生で、以前この学校に勤務して いた先生らしい。もう1人は男の先生で、昨年まで付属の特支で講師をしていて、今年から教諭になっ たようだ。昨年担任で、一緒にふざけて遊んでくれる、まりりんの好きな男の先生は、隣のクラスにな ってしまったようで、始業式の日はガッカリして帰って来た。この間、早速、授業参観があった。まり りんは、女の先生とずっと手を繋いでいて、甘えていた。一方、男の先生とは、ハイタッチや話しかけ る様子はあったものの、まだ距離があるらしい。しかし、不安定になることはなく、疲れて帰ってきて いたのは最初の週だけで、学校も嫌がらずに行くことができたと母が報告してくれた。先生が、まりり んの好きなことをたくさんしてくれて、楽しく過ごせていたようだ。クラスメイトは、同級生の女子が 3人いる中で、唯一中学部から編入してきた子と一緒になった。今まで地域の支援級にいて、文字もか けるし読める。元々いる1人の子とは、けんかもあり張り合う関係のようだが、編入してきた子とは、 お互いに補える関係で、まりりんにとってはいい刺激になりそうだ。この1年、まりりんがどう成長す るかが楽しみで仕方がない。



-

4

-

みんなが作ったこいのぼりが

千代四の調整池で飾られます!



プレイマットのコーナーもできて大人気!

展示は、**5月5日まで**です!

GW期間にぜひ足を運んでみて下さ<u>い</u>!











- - 中華料理を作ろう!
- ハンバーガーを作ろう!
- 牛丼&ステンドグラスを作ろう!